



Die Floßbauer vom Rotenburger Weichelsee

Die 50 Schüler der Rotenburger Pestalozzischule haben gestern einen aufregenden Tag erlebt: Am Ufer des Weichelsees versuchten

sich die Sechst- bis Zehnklässler im Floßbau. Unter Anleitung der Abenteuerpädagogen „Schattenspringer“ aus Bielefeld lernten die

Schüler, wie sie mit leeren Fässern, einigen Brettern und Seilen ein primitives, aber schwimmfähiges Floß bauen können. Beim Bau war

Mannschaftsgeist gefordert und passte so genau zum gestrigen „Schul-Team-Tag“ der Schule.
▪ Foto: Goldstein → Rotenburg